
Antrag Nr. 23-O-19-0013
Ortsvorsteher

Betreff:

Naturwissenschaftlicher Anbau an Kellerskopfschule  

Antragstext:

Antrag Ortsvorsteher

Der Magistrat wird gebeten, die Planungen eines Neubaus an der Kellerskopfschule für den 
naturwissenschaftlichen Bereich und einer Mensa aufzunehmen bzw. weiter zu entwickeln, den 
Ortsbeirat in die Planungen einzubeziehen und ihn über den Stand der Dinge zum heutigen 
Zeitpunkt zu informieren.

Begründung:

Die Kellerskopfschule hat mit einer ausführlichen Begründung die Notwendigkeit für den Neubau 
eines naturwissenschaftlichen Bereichs in einem detaillierten Bericht an den Schulträger am 
03.11.2020 dargelegt und dabei die vorhandene Situation und den dringenden Bedarf erläutert.

Dieser Bedarf resultiert aus den derzeit sehr desolaten und “in die Jahre gekommenen“  baulichen 
und fachlichen Gegebenheiten gerade im Bereich der Naturwissenschaften. Zudem ist 
festzustellen, dass sich die Anforderungen in der langen Zeit nach der Erstausstattung seit der 
Schuleinweihung im Jahr 1973 drastisch verändert haben.

Im Schreiben des Ortsbeirats an das Dezernat für Finanzen, Schule und Kultur vom 24.07.2021 an 
den Magistrat wurde um Aufklärung über den Planungsstand gebeten.

Die Kellerskopfschule erläuterte in einer vertieften Studie vom 21.07.2021 nochmals die 
Notwendigkeiten im Bereich der Naturwissenschaften, befasste sich aber darin auch mit weiteren 
Bedarfen, wie z.B. dem Bau einer Mensa oder der Integration eines Kunst- und Musikfachraums 
u.v.a.

Am 02.08.2021 stellte das zuständige Schuldezernat den Sachverhalt dar und gab an, dass für die 
Haushaltsjahre 2022 und 2023 jeweils Planungsmittel in Höhe von 400.000 € beantragt seien.
Es wäre hilfreich zu wissen, ob diese Mittel bereitgestellt und die Planungen bereits aufgenommen 
wurden.

Es ist dem Ortsbeirat ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht bekannt, welchen Planungsstand die 
vorgesehenen Maßnahmen haben und wann mit einer Realisierung der unbedingt notwendigen 
Baumaßnahmen zu rechnen sein wird.

Der Ortsbeirat betont noch einmal, dass auch er die dargestellten Maßnahmen als dringend 
notwendig betrachtet und wäre für eine entsprechende, umfassende Information und Einbeziehung 
in die weiteren Planungen dankbar.

Wiesbaden, 10.07.2023


